

ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD

No 15 - 2 de septiembre 2016

letín Interno

www.uptc.edu.co

La UPTC se destacó en la calificación que se hizo a las universidades que están vinculadas al programa "Becas para la excelencia académica". Según el gerente de este programa, Camilo Andrés Mateus Molina, "el hecho de tener procesos al interior de las maestrías, acompañamientos seguimiento y direccionamiento, con la realidad de

Director de becas del MEN exaltó a la UPTC

los docentes en su entorno, y desde la realidad escolar, es algo fundamental y la Universidad se ha destacado en eso". El delegado del Ministerio solicitó que esta alma mater pudiera llegar a los rincones del país, donde se hace necesario una educación con calidad y poder cumplir con la meta trazada por el MEN hasta el 2018.



Se suspenden indefinidamente actividades académicas en

Mediante Resolución 4201 del 29 de agosto de 2016, se suspenden indefinidamente las actividades académicas a los estudiantes de pregrado del programa presencial de Derecho, Extensión Aguazul - Casanare, de la UPTC, debido a la falla que sufrió la infraestructura del puente del Río Charte, que comunica a los municipios de Aquazul con Yopal y que impide el desplazamiento de estudiantes y docentes.

Unillanos conoció proceso de acreditación de la UPTC

El rector Alfonso López Díaz y directivas de la Universidad atendieron a la delegación de la Universidad de los Llanos, que por dos días visitó las instalaciones de la UPTC, con el fin de darles a conocer el proceso de acreditación de alta calidad de la Universidad.

La delegación estaba conformada por la vicerrectora Académica, Doris Consuelo Pulido; director de Investigaciones, Marco Aurelio Torres Mora; secretaria técnica de Acreditación, Gina Lorena García Martínez, entre otros funcionarios.



SGC visitó laboratorios de la UPT

Foro en Sogamoso



La Dirección de Extensión Universitaria y otras instituciones de carácter departamental, llevarán a cabo el Foro: "Las movilizaciones sociales y su impacto en la competitividad de Boyacá"; el próximo 9 de septiembre, en la Cámara de Comercio de Sogamoso, a partir de las 8:30 de la mañana.

Funcionarios del Servicio Geológico Colombiano, visitaron las instalaciones de la Universidad, en especial el Laboratorio de radiaciones nucleares, para poder dar inicio a la prestación de servicios mutuos entre estas dos instituciones, dentro del marco del convenio interinstitucional. Esta visita se dio gracias a una



invitación hecha por el representante de los docentes ante el Consejo Superior, Segundo Agustín Martínez Ovalle.



















Inicia aplicación de la Resolución 12220

Las oficinas de Educación Virtual y Comunicaciones, llevaron a cabo la socialización de la Resolución 12220 del MEN, que empezó a regir el 1 de septiembre, por la cual se regula la publicidad que realizan las instituciones de educación superior, sobre la información que deben publicar los diferentes programas académicos en la página web y el uso de la imagen en las diferentes piezas publicitarias. En esta reunión, la jefe de Comunicaciones, Elsy Sarmiento, mostró la importancia del registro de marca y el Manual de identidad gráfica de la universidad, el cual se encuentra publicado en la página web: www.uptc.edu.co, enlace Comunicaciones, link Manual y Lineamientos, de donde pueden tomar todas las plantillas para hacer buen uso a la imagen.

Foro "Agua y adaptación al cambio climático en el Centro de Boyacá"

La Dirección de Investigaciones de la UPTC, el Centro de Innovación del Trópico Alto Sostenible – CEITAS y la Alcaldía de Motavita, llevaron a cabo este Foro, con el objetivo de generar un diálogo de saberes, reflexión y socialización, sobre el problema de agua y adaptación al cambio climático de la Provincia Centro, así como conocer experiencias en otros Departamentos y

generar acciones de trabajo conjuntas, para buscar posibles soluciones a través de proyectos de ciencia, tecnología e innovación. Al evento asistió el Rector, Alcalde de Motavita, y otras directivas de la universidad.



Pensionados Upetecistas estrenaron himno



Las directivas de la Universidad rindieron homenaje a los pensionados Upetecistas por su labor, conocimiento y experiencia. En este encuentro se contó con la participación de cerca de 800 pensionados quienes tuvieron la oportunidad de evidenciar los avances de la que fuera su segunda casa por muchos años y en la que dejaron impreso un legado, que hoy es baluarte e inspiración de las actuales generaciones

que continúan edificando el futuro de la UPTC. De igual forma se hizo la presentación del Himno de los pensionados Upetecistas "Canción del Regreso", nuevo símbolo de los pensionados, cuya autoría es de la escritora Cecilia Jiménez de Suárez "Adeizaga" y el arreglo musical de Cristian Camilo Monroy Martínez, Lic. en Música de la UPTC.

UPTC clasificó a Nacionales en el Festival Universitario

La UPTC continúa cosechando triunfos, en el Festival Universitario Regional ASCUN Cultura 2016, que se llevó a cabo del 25 al 28 de agosto en Bucaramanga, en el que clasificó en 4 modalidades:

Teatro: Grupo El Túnel - puesta en escena de la obra: "Las tres preguntas del diablo enamorado".

Grupo de Danzas Folcióricas: Nemqueteba con el baile "San Pascual Bailón de la Provincia de Sugamuxi.

Canción inédita: Estudiante Daniel Felipe Pinto de la Sede Central. **Canción solista masculino**: Sergio Esneider, estudiante de la Facultad Seccional Sogamoso. **Mención de honor** al Maestro Oscar Avellaneda Fonseca por mejor director en danza folclórica.

Ellos estarán representando a la Universidad en el Festival Universitario Nacional, durante los meses de septiembre, octubre y noviembre, en Pasto (Teatro), Bogotá (Canción), Medellín (Tango) y Popayán (Danza Folclórica).

Se inaugura Edificio de Aulas

El Honorable Consejo Superior y el Rector Alfonso López Díaz, invitan a la inauguración del Edificio de Aulas en la Facultad Seccional Sogamoso, el jueves 8 de septiembre, a las 3:00 p.m.



Siganos en:
Facebook: Facebook.com/universidaduptc
Twitter: @universidaduptc
Instagram: universidaduptc

prensa.uptc@uptc.edu.co

Fotografías: Oficina de Comunicaciones
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

250el la

